



Lectores

■ Homenaje a Zurita

María González

En memoria de Raúl Zurita
1-X-2000 P. G.

Me produjo mucha pena la polémica a raíz del Premio Nacional de Literatura otorgado a Raúl Zurita. Primeramente como escritor, ya que somos un gremio muy pequeño, cuyo aporte muchas veces no es comprendido a cabalidad por la sociedad. Con esta situación, evidentemente esta brecha se agranda.

En estos días, una nota de TV comparaba las ventas de Zurita y Delia Domínguez para establecer, a su modo, si el jurado había tenido razón para optar por uno de los dos posibles homenajeados. Huelga comentar tal criterio, seguramente realizado de buena fe, pero improcedente para definir el aporte estético de cualquier autor.

Pero lo que más me preocupa es el aspecto humano. Lo siento por Enrique Lafourcade, un hombre muy inteligente y de nobles sentimientos, como lo demuestran sus crónicas en las que ha manifestado, por ejemplo, su pesar por la muerte de la elefanta Fresia o por el maltrato a los animales en general, crónicas que son ejemplo de sensibilidad. El se daña al expresar su desacuerdo en los términos que lo hace, pues al atacar a otros, primero se huece a sí mismo y esto es muy triste, considerando su profundo valor humano.

También siento como propio el malestar que seguramente debe experimentar en estos momentos el poeta. Es un hombre huéno, un grande de nuestra nación, qué duda cabe, y un

Premio a Zurita [artículo] Martín Güiraldes

Libros y documentos

AUTORÍA

Güiraldes, Martín

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a Zurita [artículo] Martín Güiraldes

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)